

La ONG evangélica, está vinculada a las Asambleas de Dios y es una de las tres entidades que reciben fondos de la PESE en Haití (las otras dos son el Ejército de Salvación y la Sociedad Bíblica)



(HAITÍ, 11/01/2011) Hoy **se cumple un año** del trágico terremoto que el 12 de enero de 2010 devastó Haití y cuyas consecuencias aún siguen afectando a una población que no puede recuperarse sin la ayuda internacional; una ayuda que no está llegando en la medida en que sería necesario. El sismo de **7,0 grados** de magnitud tuvo lugar cerca de Puerto Príncipe, la capital. Al menos 52 réplicas de 4.5 grados, o más, se registraron en las siguientes dos semanas. El gobierno de Haití calcula que **230.000 personas** murieron (más de 2.000 por causa del cólera), **300.000** resultaron heridas y más de **1.000.000 de personas** quedaron sin hogar.

De allí que la labor de las ONG está resultando imprescindible para paliar la tragedia cotidiana que supone la lucha por la supervivencia en unas condiciones sumamente dramáticas.

La [Plataforma Evangélica para Situaciones de Emergencia \(PESE\)](#) , viene apoyando la labor de dos de las ONG evangélicas que trabajan en la región ya desde antes del terremoto, y que

están representadas en la Mesa de la PESE. Una es el

[Ejército de Salvación](#)

[, de cuya labor en la región ya hemos informado en anteriores ocasiones](#)

, y otra la ONG

Caravanas de Esperanza

15 millones de comidas y 6.500 depuradoras de agua instaladas

Ésta última es una organización sin ánimo de lucro, perteneciente a las Asambleas de Dios de EEUU, que lleva 15 años trabajando y cuya misión en situaciones de emergencia consiste en proporcionar **alimentos y agua potable** a la población afectada. Durante estos años ha ayudado a 30 millones de personas en más de 103 países.

Es la contraparte local del Departamento de Acción Social de la FADE (*Federación de Asambleas de Dios de España*

), miembro de la PESE, que ha solicitado el apoyo de la plataforma al trabajo que realiza la citada organización en Haití.

Según su último informe, al 1 de diciembre de 2010 el trabajo de *Caravanas de Esperanza (CdE)* en Haití había

conseguido la distribución de

15 millones de comidas

entre las familias necesitadas, e instalado

6.500 unidades de purificación de agua



Caravanas de Esperanza se propone construir un almacén, como el que se observa en la imagen.

Según *CdE*, "la seguridad, la escasez de combustible, de alimentos y de agua, siguen siendo preocupaciones críticas". La situación es tan grave que *Caravanas de Esperanza* y sus socios ya han hecho **un compromiso a largo plazo** para Haití. "Cada desastre es diferente, pero dada la magnitud de la destrucción y devastación en Haití, *Caravanas de Esperanza* estará en el país durante mucho tiempo.", señalan fuentes de la organización.

Por esta misma razón, por la situación particular de emergencia extraordinaria que atraviesa Haití, la Mesa de la PESE decidió, en noviembre de 2010, **prorrogar la conclusión de su campaña de recaudación de fondos** hasta nuevo aviso.

La cifra global de la ayuda enviada por las iglesias evangélicas de España a través de esta plataforma, es hasta ahora de **185.480,05 euros**, destinada a la ayuda material y espiritual de la población haitiana, y ha sido distribuida de la siguiente manera:

Ejército de Salvación: 104.376,48 €
Caravanas de Esperanza: 56.301,18 €
Sociedad Bíblica: 24.802,39 €
TOTAL ENTREGADO: **185.480,05 €**

*Los interesados en enviar un donativo pueden hacerlo a:
Titular de la cuenta en la Caixa: Diaconía. | N° de cuenta: 2100-4750-52-0200044907*

** Los que quieran recibir acuse de recibo del donativo, envíen un correo electrónico notificando el día y la cantidad de la transferencia efectuada; nombre del ordenante, NIF y dirección. Aquellos donantes particulares que quieran desgravar su donativo en la declaración del IRPF han de enviar los mismos datos a pese@diaconia.es.*

Noticias anteriores:

- [Quinientas iglesias evangélicas participan en el Festival de la Esperanza, organizado por la BGEA](#)
- [La PESE ayuda a educar a 1000 niños y a repartir millones de raciones de comida y agua potable en Haití](#)

Fuente: Caravanas de Esperanza | Noticias Ferede